

Colaboraciones con otras instituciones

Programa de Doctorado en Biociencias Moleculares

El Programa mantiene una estrecha vinculación con los siguientes centros:

[Centro de Biología Molecular Severo Ochoa](#) e



[Instituto de Investigaciones Biomédicas Alberto Sols](#)



ambos del Consejo Superior de Investigaciones Científicas CSIC, así como los creados por el Instituto de Salud Carlos III ISCIII y adscritos al Ministerio de Ciencia e Innovación:

[Centro Nacional de Investigaciones Oncológicas-CNIO](#) y



[Centro Nacional de Investigaciones Cardiovasculares-CNIC](#).



Cabe destacar, además, las colaboraciones con el [Centro de Investigaciones Energéticas y Medioambientales](#) (CIEMAT), [Instituto Cajal](#) e [Instituto de Catálisis y Petroleoquímica](#) del CSIC, [Centro Nacional de Microbiología](#) del ISCIII, así como con los siguientes hospitales de la red del Servicio Madrileño de Salud:

- [Hospital Fundación Jiménez Díaz](#).
- [Hospital Universitario La Paz](#).
- [Hospital Universitario de La Princesa](#)
- [Hospital Universitario Puerta de Hierro](#) y
- [Hospital General Universitario Gregorio Marañón](#).